

Mercredi 4 août [dans la soirée]

**Marche les yeux fermés sur ce monde en perdition  
et ouvre les yeux de ton âme.**

*Après avoir été très affectée par des textos reçus dans la soirée, j'ai la vision suivante.*

*Mon ange me montre un espace de brumes, tout en nuances de gris, de blanc et de noir. Tout ce lieu est ainsi. Puis, je vois de la glace, beaucoup de glace parmi ces brumes. J'interroge alors mon ange.*

*[Christine] Qu'est-ce que toutes ces brumes ?*

[L'ange] Ce sont toutes les brumes qui recouvrent le monde.

*[Ch] Et toute cette glace ?*

[L'ange] Ce sont vos cœurs.

*[Ch] Pourquoi ce paysage de brumes et de glace que tu me montres est-il tout de noir, de gris et de blanc ?*

[L'ange] Le monde a perdu la foi, il a perdu la voie, il a délaissé la joie. Il est dans les ténèbres, les nébuleuses du désespoir. C'est l'aveuglement.

*[Ch] Dis-moi, mon ange, y aura-t-il une percée ?*

[L'ange] Le perce-neige a déserté vos villes et vos cités.

*[Ch] Que pouvons-nous faire ?*

[L'ange] Marche les yeux fermés sur ce monde en perdition et ouvre les yeux de ton âme. Au soleil du Cœur du Maître, viens prendre des forces et bâtir tes frontières pour te prémunir des attaques de l'Imposteur. Ne lui riposte jamais, ne lui parle pas, ne converse pas avec lui. Il est menteur et père du mensonge, il tue et salit tout ce qu'il touche, Impudique est son nom ! Ne t'attarde pas, ne lui réponds pas, il est vipère et venin.